

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 72 August / September 2018



16. Stiftungsfest – festlich und fröhlich Stifter feierten mit der Pfarrgemeinde

Unser Stiftung St. Johannes der Täufer wurde vor 16 Jahren gegründet.

Am 24.06.2018 feierten die Stifter und Freunde der Stiftung dieses Ereignis nach einem festlichen Dankgottesdienst mit vielen Gemeindemitgliedern in fröhlicher Runde. Bei einem kleinen Imbiss und einem Umtrunk auf der Wiese vor dem Pfarrhaus ging es fröhlich zu. Es gab viele Gelegenheiten zu guten Gesprächen und um sich noch besser kennen zu lernen. Für neue Gemeindemitglieder war es auch eine Möglichkeit, Kontakte zu knüpfen.

Michael Stephan

